

# XS.com se une como socio global a la Exposición Financiera de Jordania

JORDAN, August 31, 2023

/EINPresswire.com/ -- [XS.com](#), la multinacional global de FinTech y proveedor de servicios financieros, ha anunciado hoy que será el Socio Global de la Jordan Financial Expo & Award JFEX 2023, que tendrá lugar los días 5th y 6th de septiembre. El evento, organizado por el Grupo AFAQ, se celebrará en el Hotel Mövenpick de Ammán (Jordania).

"Con entusiasmo seguimos emergiendo con orgullo como pioneros digitales en el sector de la tecnología financiera y la inversión, preparados para asumir el papel de Socio Global en la inminente Jordan Financial Expo & Award JFEX 2023, una importante reunión para los entusiastas de las finanzas en el

corazón de Ammán. Nuestra colaboración con el estimado Grupo AFAQ se erige como piedra angular de nuestra dedicación, solidificando nuestra misión de unir a los profesionales y entusiastas de las finanzas de Jordania. Agradecemos al Grupo AFAQ que nos haya confiado el privilegio de unir fuerzas de nuevo para hacer de este evento un gran éxito. Los preparativos están en pleno apogeo, ya que nos disponemos a reunirnos con nuestra estimada clientela jordana y a forjar conexiones con otros nuevos", expresó Andreea Ilies, Jefa Global de Eventos de [XS.com](#).

El broker global multiactivos expondrá sus últimos productos y servicios en la Jordan Financial Expo & Award JFEX 2023, destacando su enfoque en las inversiones en línea, al tiempo que ofrece valiosas perspectivas sobre las últimas tendencias y desarrollos en la industria Fintech.

Suhair Alashqar, director general de AFAQ Group Events and Media, declaró:



"En nuestro incesante viaje hacia la transformación del sector de la inversión en Oriente Medio, nos gustaría expresar nuestra más sincera gratitud al Grupo XS.com por unirse una vez más a nosotros como Socio Global. El apoyo inquebrantable de las empresas fintech como nuestro Socio Global para la próxima Exposición y Premio Financiero de Jordania JFEX 2023 sigue siendo inestimable. En el tapiz del panorama financiero de Jordania, florece el sector de la inversión y el comercio en línea, un escenario dinámico en el que una multitud creciente de comerciantes adoptan las inversiones digitales, y los corredores de bolsa graban sus arraigadas marcas en el terreno."

Como Socio Global, XS.com tendrá una presencia destacada en toda la Jordan Financial Expo & Award JFEX 2023, mostrando su amplio conjunto de servicios y experiencia en el sector de los Servicios Financieros.

Además, el galardonado corredor se enorgullece de contar con distinguidos ponentes que compartirán sus conocimientos y experiencia durante el evento. Ahmed Negm, Jefe del Departamento de Investigación de XS.com, realizará una presentación educativa e informativa sobre la "Burbuja del Mercado".

Además, Elie Nachawaty, Senior Business Development Manager en XS.com cautivará a la audiencia con su presentación titulada "Adopción de la IA en la Industria de los Servicios Financieros"

XS.com da una calurosa bienvenida a todos los participantes, animándoles a participar en diálogos perspicaces y a experimentar de primera mano la resolución en persona de sus consultas. Las filas del Grupo XS están impacientes por entablar nuevas relaciones con los asistentes al evento, ya que el equipo presenta los últimos avances en soluciones de negociación de vanguardia.

La participación activa de XS.com en estos interesantes debates pone aún más de relieve su dedicación a fomentar el crecimiento del sector, cultivar conexiones significativas con sus homólogos y consolidar su posición como socio de confianza en el panorama financiero mundial.

XS.com ha estado participando en exposiciones por todo el mundo desde principios de año, incluidas las de EAU, México, Filipinas, Malasia, Tailandia, Vietnam, Bahréin y Jordania; el equipo continuará su viaje global por Sudáfrica, EAU y Egipto.

## Revisión de la empresa XS

El Grupo XS (que opera bajo la marca "XS" o "XS.com") es un Corredor Global Multiactivo que proporciona acceso para negociar una amplia gama de productos financieros.

Fundada en Australia en 2010, XS.com se ha convertido en un líder del mercado mundial en el sector de la tecnología financiera, los servicios financieros y el comercio en línea, con licencias en

varias jurisdicciones y oficinas en distintos lugares del mundo.

XS.com ofrece a los operadores, inversores institucionales y corredores de todo el mundo acceso a una gran liquidez institucional y a una avanzada tecnología de negociación, combinadas con una experiencia de usuario eficiente, una gestión de las relaciones de alta calidad y un excelente servicio de atención al cliente.

**Advertencia de riesgo:** Nuestros productos se negocian con margen y conllevan un alto nivel de riesgo, por lo que es posible que pierdas todo tu capital. Estos productos pueden no ser adecuados para todo el mundo, y debes asegurarte de que comprendes los riesgos que conllevan.

#### Acerca del Grupo AFAQ

AFAQ Group Overseas es líder en los sectores de los medios de comunicación, los eventos y las exposiciones al más alto nivel.

Su experiencia y riqueza de conocimientos no sólo se han adquirido localmente, sino también a escala internacional, con una base de datos de socios y contactos en todo el mundo.

Sigue esforzándose en el mundo cambiante y disfruta educando sobre nuevos productos e industrias, especialmente en el volátil mundo de los Mercados Financieros.

XS Group

XS Editorial Team

[media.comments@xs.com](mailto:media.comments@xs.com)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Instagram](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/653001908>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.